

R 4 卯月(April)の校長 新年度令和4年度スタート (R4.4.25)

令和4年度がスタートとし2週間が過ぎました。コロナ感染症の状況はなかなか落ち着きをみせず、今年度も感染症対策を徹底していく必要があります。各自が、油断することなく責任ある行動を心がけていきましょう。

さて、4月8日の始業式においても2,3年生には少し話しましたが、今年度から新しくなったことを紹介します。

- ① 2年生普通科の理系希望が多かったため、2年生普通科は文系・理系とも2クラスずつで、理数科が2年5組となり、2年生だけが5クラス編成になります。1,3年生は普通科3クラス、理数科1クラスの4クラス編成です。
- ② 新任式でも紹介しましたが、今年度から本校はこの益田圏域の『インクルーシブ教育システム推進センター校』として、各高校や生徒、保護者の皆さんからの相談や情報提供、通級による指導を行います。新任の龍河先生、野稻先生が担当され、E S S部室の横の新しい部屋『みらいデザインルーム』に常駐されます。
- ③ 昨年度から準備をしまいいりました『石見オロチCOREハイスクール事業』が本格的に始まります。今年度は、津和野高校、江津高校へ一部の授業を本校から配信とします。さらに吉賀高校も含め、オンラインによる探究活動を行います。書道教室の上の多目的教室④を改装して『ICT教室』として使用することになります。
- ④ 昇降口の生徒用下駄箱を新調しました。昨年度の創立110周年事業の最後の取組として、できるだけ生徒諸君に還元したいという思いから、春休みに木製のきれいなものに変えました。でも教職員の下駄箱は古いままで我慢してもらっています。ぜひ大切に使用してください。
- ⑤ 最後に、1年生は新学習指導要領に伴い、2,3年生が学習している課程と異なる新教育課程での学習となります。2年生が昨年クロムブックを借りて学習したように、新入生は一人一台端末を購入しての学習になり、学習評価の方法も異なってきます。

以上のように、令和4年度は益田高校にとっても大きな変革の年となります。そんな変化やコロナ禍の状況においても、学業、部活動、探究活動・学校行事などあらゆる活動に積極的に取り組み、各自で目標を掲げ、それが達成できるような充実した1年にしましょう！！